

El auditorio de Kultur Leioa ha atraído a 30.000 espectadores en dos años

TXEMA IZAGUIRRE/GETXO

Los diferentes espectáculos programados desde la apertura de Kultur Leioa en el auditorio han atraído a más de 30.000 espectadores. Esta simple cifra demuestra ya la gran cantidad de público que ha atraído en dos años este espacio, situado en la parte baja del nuevo edificio. La nueva infraestructura ha multiplicado las posibilidades de otros servicios, como la biblioteca, que cuenta con mucho más espacio que la antigua de Sakoneta, así como modernas dotaciones y hasta un área específica dedicada a los niños.

Kultur Leioa se ha ido transformando en estos dos años en un verdadero punto de encuentro -dice la responsable del Aula, Ana López Asensio-. En todos los servicios, sobre todo en la biblioteca, la Oficina de Información Juvenil y el KZgunea, ha aumentado significativamente el número de consultas y la presencia activa de usuarios. Las solicitudes de los locales de ensayo, salas de reuniones y conferencias se ha duplicado respecto a 2004. López Asensio destaca que el auditorio ha acogido más de 200 proyecciones de cine -para adultos, infantil y cineforum-, así como las representaciones de 150 compañías de teatro, danza y música.

En lo que llevamos de año, entre las agrupaciones de música han destacado Ismael Serrano, Mikel Urdangarin, Korrontzi y las agrupaciones locales Kantika Korala, la Joven Orquesta de Leioa, la Coral San Juan Bautista, el Coro de Cámara Orpheo y la Banda de Música, comenta la responsable. Entre las obras teatrales preferidas por el respetable se pueden citar la adaptación del libro de Óscar Terol ' Todos nacemos vascos ' ; ' Star Trip ' , de Yllana; ' El día más feliz de nuestras vidas ' , de Alquibla Teatro y la reposición de ' El florido pensil ' , de Tanttaka. Asimismo, numeroso público que ha asistido al Circuito de danza y ha disfrutado con las compañías de Teresa Nieto, Pepe Hevia, Steak Tar Tar y Ertza-Asier Zabaleta.

López Asensio añade que los espectáculos infantiles de teatro, danza y música tienen ya un público fiel y estable. Los más pequeños disfrutaron con Ados, Tentazioa, Txalo, Kukubiltxo, Da Te Danza y Dar-Dar, entre otros. Espectáculo vertical

Con motivo del segundo aniversario de Kultur Leioa, las autoridades locales pretenden que la compañía Deambulants ponga el broche de oro a la conmemoración el próximo sábado. Esta vez se han decantado por un sobresaliente espectáculo vertical que emplea la tecnología, iluminación y sonido como partes destacadas de 'Del cel'.

La compañía, proveniente de Gerona, cuenta con unas credenciales de garantía que la han aupado hasta lo más alto por su cuidada selección de

las obras y las cotas de renovación y modernidad que incluyen en todas ellas. 'Del cel' es otro espectáculo atractivo y redondo, pues la creación plástica y visual, los músicos, clowns y bailarines dan cuerpo a un montaje tan arriesgado como completo. En esta obra se puede apreciar el trabajo en la utilización de diferentes técnicas aéreas y las múltiples posibilidades artísticas que este planteamiento ofrece, explica el alcalde. Karmelo Sainz de la Maza destaca la utilización de cuerdas, material de escalada, motores o 'bangees', entre otros.

'Del cel' presenta a seis curiosos personajes en medio de un fantástico mundo aéreo, cuyo escenario será la acristalada fachada de Kultur Leioa, lejos de la horizontalidad que ofertan la mayoría de las representaciones. El compositor de la música es César Martínez, que la interpretará en directo junto a Ignaci Picorelli.